

Ressort: Entertainment

## Ewan McGregor hat sich mit seinem Alter abgefunden

Los Angeles, 31.01.2013, 08:19 Uhr

**GDN** - Der schottische Schauspieler Ewan McGregor hat sich damit abgefunden nicht mehr in den 30ern zu sein. "Als ich 40 wurde, habe ich mir wirklich Sorgen über mein Alter gemacht", verriet der Filmstar dem italienischen Magazin "IO Donna".

"Aber nun habe ich das hinter mir. Jetzt kann ich entspannt und zufrieden altern...es ist ok", so der Schotte weiter. McGregor ist seit 1995 mit Eve Mavrakis verheiratet und Vater von vier Töchtern. Er wurde durch seine Rolle in dem Film "Trainspotting" aus dem Jahr 1996 weltweit bekannt.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6802/ewan-mcgregor-hat-sich-mit-seinem-alter-abgefunden.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)